



VIA LATINA 22 # 332 - Junio 2024

Noticias de la Administración General - Compañía de María

INDICE

- [Asamblea de inicio de la nueva Región de India](#)
- [El Hno. Chicago Joe Schuller emite sus primeros votos en la Compañía de María](#)
- [Ordenaciones diaconales en el Seminario Chaminade de Roma](#)
- [Institución de los ministerios de acólito y lector en el Seminario Chaminade - Roma](#)
- [Nombramiento del Superior regional de la Región de Austria-Alemania](#)
- [Miguel Ángel Quiroga y las víctimas de la violencia](#)
- [Un grupo de peregrinos de los Estados Unidos nos visitan en la Administración General](#)
- [Oración por la clausura de la III sesión del Concilio Vaticano II](#)

Asamblea de inicio de la nueva Región de India

El 5 de mayo fue la fecha oficial de inicio de la nueva Región de India de la Compañía de María. Este evento tuvo lugar en el contexto de una asamblea, que se desarrolló entre los días 2 y 5 en Bangalore (estado de Karnataka, India).

En la asamblea participaron prácticamente todos los miembros de la nueva Región (77) así como un nutrido grupo de invitados. El Consejo General estuvo representado por el Superior General, P. André Fétis, y el Asistente de Vida

Religiosa, P. Pablo Rambaud. Por parte de la Provincia de los Estados Unidos estuvieron el Provincial y Viceprovincial (P. Oscar Vasquez y Hno. Bernard Ploeger), junto a varios miembros de su Consejo, y varios hermanos que han vivido y trabajado en India a lo largo de los años, entre los que destaca el Hno. Delmar Jorn, que dedicó una buena parte de su vida a India.



El Padre André-Joseph Fétis, Superior General, con los miembros del nuevo Consejo de la Región India

Canadá también estuvo representada por el P. Florian Roger-Chabot que también vivió muchos años allí. También estuvieron presentes los superiores de las Regiones de Japón, Corea y África del Este. Las religiosas marianistas (FMI) estuvieron representadas por las Superiores Provinciales de Japón (Hna. Escolástica Le) y de Corea (Hna. Marianna Kang) y varias de las hermanas del Distrito de India y la Hna. Laura Leming de la Provincia de Estados Unidos. Por parte de las CLM estuvieron los responsables nacionales de India y Corea.

En la asamblea se dedicaron varios momentos a recordar con agradecimiento el pasado, especialmente a los hermanos que han tenido un vínculo especial con India y que ya han fallecido. Se miró también al presente, la realidad de las comunidades y obras actuales, con su riqueza y complejidad. Y no podía faltar la mirada al futuro, a los desafíos y las llamadas que tiene la nueva Región. Todo esto en un ambiente festivo y celebrativo, conjugando los tiempos de oración y celebración con los momentos de encuentro más informales.



Foto de grupo al final de la Asamblea

En la celebración final se leyó el decreto del Superior General, erigiendo la Región de India de la Compañía de María, y tuvo lugar la toma de posesión del nuevo Consejo Regional. El Consejo está formado por el Hno. Prakash Kujur, superior, el P. Ignase Arulappen, asistente de vida religiosa, el Hno. Basant Kujur, asistente de educación, el Hno. Pratap Guria, asistente de asuntos temporales y el P. Prasad Nitta, consejero.

El Hno. Chicago Joe Schuller emite sus primeros votos en la Compañía de María

El Hno. Chicago Joe Schuller profesó los primeros votos en la Compañía de María el 18 de mayo de 2024, en la capilla de la Reina de los Apóstoles en Beaver creek (Ohio). El Maestro de novicios, Dennis Bautista, y su Asistente, P. Tim Eden, presentaron a Chicago como candidato idóneo para la profesión de votos tras un período de formación y discernimiento. Sus votos fueron recibidos por el Provincial, P. Oscar Vásquez.

Su madre, Kerry, y su hermano, Stingray, estuvieron acompañados por numerosos familiares, amigos y miembros de la comunidad marianista en la profesión de votos y el posterior convite. La profesión fue transmitida en directo para que familiares y amigos marianistas de todo el mundo pudieran presenciar su primera profesión.



Hno. Chicago Schuller con su familia

Chicago Joe Schuller tiene 25 años; nació en Harlingen (Texas) y se crió en Mission (Texas). Conoció a los Marianistas al ingresar en la Universidad St. Mary de San Antonio (Texas). Tras licenciarse en Administración de Empresas en 2020, solicitó el aspirantado. Completó el pre-aspirantado trabajando de voluntario en una cooperativa agrícola urbana y ayudando a los religiosos en el trabajo de grupos en la Universidad de Dayton; también en la parroquia del Santo Rosario, de la Central Catholic High School, y en un campamento de verano para niños en Tecaboca. Durante el año de experiencia pastoral, su servicio se dividió entre la asistencia en el Oficio de economía de la Provincia de Estados Unidos, en St. Louis (Missouri), y el trabajo en la Misión Marianista en Ohio.

Tras profesar los primeros votos, el Hno. Chicago será asignado a la comunidad de Maryland Avenue, St. Louis, donde trabajará en la Escuela Secundaria St. John Vianney, en las áreas de pastoral universitaria y en la promoción institucional.

Ordenaciones diaconales en el Seminario Chaminade de Roma

El pasado 11 de mayo tuvo lugar en la capilla de Ntra. Sra. del Pilar de Via Latina 22 la ordenación diaconal de dos seminaristas: Messi Gatien Loubiya (Congo-Brazzaville) y Showraiah Ravulapalli (India). Fue una hermosa celebración, bien preparada por las dos comunidades y por el personal de la casa, y participada por un grupo muy numeroso de personas. Estuvieron presentes las comunidades de religiosos y religiosas marianistas de Roma, miembros de las Comunidades Laicas Marianistas, representantes de la parroquia de la zona, comunidades religiosas con las que el Seminario tiene relación más estrecha, amigos de nuestra comunidad y de los ordenandos. La Región de Francia estuvo representada por el Superior Regional, Jean-Marie Leclerc. La Región de India no pudo hacerse presente debido a problemas con el visado del hermano que debía venir. La celebración fue transmitida por internet y los hermanos y los familiares de los ordenandos la pudieron seguir desde sus respectivos lugares. El coro de la Parroquia del Santo Nombre de María aportó los cantos que ayudaron a todos a vivir lo que se celebraba.



I.-D.: Hno. Messi Gatien Loubiya, S.E.R. Luis Ladaria y Hno. Showraiah Ravulapalli

La eucaristía estuvo presidida por S.E.R. Luis Ladaria, quien en la homilía recordó que “solo en el amor se puede anunciar la Palabra, como solo en el amor se puede ejercer el ministerio de la caridad”. Y añadió dirigiéndose a los nuevos diáconos: “Ninguna necesidad humana os puede dejar indiferentes. La cercanía y el consuelo a quien sufre debe ser el signo de la cercanía de Jesús, el único que salva y consuela”.

Terminada la eucaristía la celebración continuó en el jardín de la casa con una merienda y un tiempo muy agradable de convivencia.

Damos gracias a Dios por la vocación de Messi y Showrry, y por haberles consagrado para el ministerio diaconal al servicio de la Compañía de María y de toda la Iglesia. A finales de este mes de junio los dos vuelven a sus respectivas Unidades.

Institución de los ministerios de acólito y lector en el Seminario Chaminade - Roma

El pasado 24 de mayo tuvo lugar la institución de los ministerios de acólito y lector en el Seminario Chaminade de Roma. El acto litúrgico tuvo lugar en la iglesia de la Administración General, Nuestra Señora del Pilar, con la participación de las dos comunidades de la casa: Administración General y Seminario. Siete seminaristas han sido instituidos lectores: Yves Agbadou (CI), Patrick Cahill (US), Christophe Mbonde (RDC), Chrishala Ngosa (Z), Gilbert Okade (EAK) Daniel Orellana (CH) y Raoul Rouamba (CI), mientras que otro ha sido instituido acólito: Claudel Noël (CI). La celebración estuvo presidida por el padre André-Joseph Fétis, Superior General. Aunque los ministerios de lector y acólito son ministerios laicos, la Iglesia también los incluye en el proceso de formación sacerdotal. En su homilía, André invitó a los nuevos ministros a vivir en actitud de búsqueda, abiertos a los signos y a la novedad de Dios, y con espíritu de servicio.



P. André-Joseph Fétis, Superior general, con los nuevos lectores y el acólito

Damos gracias a Dios por el camino de formación seguido por estos ocho hermanos que han recibido estos ministerios. Una vez más, los confiamos al Espíritu y al amor materno de María, para que sigan creciendo en su respuesta a la llamada que han recibido.

Nombramiento del Superior regional de la Región de Austria-Alemania

Tras consultar a los religiosos de la Región, el P. André-Joseph Fétis, con el consentimiento del Consejo General, ha nombrado al P. Helmut Brandstetter, Superior regional de la Región Austria-Alemania para un tercer mandato consecutivo. Este mandato comenzará el 13 de agosto de 2024, día del martirio del beato Jakob Gapp.

El Consejo General agradece al P. Helmut su generosa aceptación de este nuevo mandato y le felicita por su compromiso de garantizar la mejor dirección posible para la Región. Helmut prestará este servicio con el apoyo de todos sus hermanos y con la colaboración de su Consejo. La Región austriaca cuenta con la excelente colaboración de un competente grupo de seculares.



Una de las tareas importantes del nuevo Consejo regional será preparar la reestructuración dentro de la Zona Europa de la Conferencia Europea Marianista (CEM).

Aseguramos al P. Helmut y a los hermanos de Austria-Alemania nuestras oraciones y a todos los que colaboran con ellos en la misión marianista.

Miguel Ángel Quiroga y las víctimas de la violencia

Este tiempo de Pascua nos recuerda que "nadie tiene amor más grande que el que da la vida por sus amigos" (Jn 15, 13). Cuando el 18 de septiembre de 1998 "Michel" se enfrentó a un grupo de paramilitares en defensa de un grupo de catequistas y murió tiroteado, estaba cumpliendo las palabras de Jesús. No tiene sentido morir a los 26 años en tales circunstancias ¿Por qué? Esa es la pregunta que se hacen los familiares de las víctimas de la violencia. Y ante los conflictos armados, actualmente en curso, con su reguero de víctimas, sobre todo niños, la pregunta se hace cotidiana.

Michel realizó con el sacrificio de su vida todo lo que había soñado conseguir con su bagaje intelectual, su compromiso de religioso marianista, su alegría compartida...; todo se derrumbó en unos segundos. ¿Por qué ocurrió esto? Cuando eres cristiano, dar la vida tiene sentido. Es una entrega como la de Jesús, que se entregó libremente al beso de Judá, a la condena de los sumos sacerdotes, a las manos del poder secular y a la muerte en cruz. Pero a través de esta entrega, Jesús resucitado se convierte en fuente de vida eterna para

toda la humanidad. La respuesta a nuestra pregunta "¿por qué?" está en el amor que Jesús nos tiene y en el ejemplo que nos da.



Encuentro de religiosos marianistas colombianos. Michel es el que está en el centro, abajo.

Al entregar su vida, Michel, y tantos otros como él hoy, dan testimonio de que una vida ofrecida, unida a Jesús, una vida entregada por amor tiene sentido. Misteriosamente, da fruto y nos da el valor de continuar nuestro trabajo y nuestro camino con el Señor, en comunión con los mártires de nuestro tiempo.

Recemos de nuevo por todos los que deben responder a su fe frente a la violencia, con la oración que nos dejó Michel:

Señor Jesús:

*une tu vida con mi vida, une mi vida con tu vida,
une nuestras vidas con las vidas de los demás,
para que yo sepa compartir y ser hermano,
e ir construyendo en este mundo
el Reino de Dios, nuestro Padre,
en justicia, vida y liberación para los pobres y oprimidos,
desde nuestro caminar marianista,
tras tus huellas de Resucitado.*

Un grupo de peregrinos de los Estados Unidos nos visitan en la Administración General



El pasado 22 de abril, unos 30 peregrinos norteamericanos, colaboradores de *Marianist Mission*, en visita a Roma, fueron recibidos en la Administración General. Celebraron la Eucaristía, recorrieron el edificio y la propiedad, y compartieron un almuerzo de pizza casera en la terraza de la casa. La peregrinación ha sido organizada por *Marianist Mission*, una obra de la Provincia de Estados Unidos; los peregrinos estaban acompañados por los padres Tim Kenney, SM, Asistente para la Vida Religiosa, y Richard Villa, SM. La Comunidad de la Administración General agradeció la visita y el agradable momento de relación durante el almuerzo.

Oración por la clausura de la III sesión del Concilio Vaticano II



Virgen María, Madre de la Iglesia, te recomendamos toda la Iglesia, nuestro Concilio Ecuménico.

“Socorro de los obispos”, protege y asiste a los obispos en su misión apostólica, y a todos aquellos, sacerdotes, religiosos y seglares, que con ellos colaboran en su arduo trabajo.

Tú, que por tu mismo divino Hijo, en el momento de su muerte redentora, fuiste presentada como Madre al discípulo predilecto, acuérdate del pueblo cristiano, que en Ti confía.

Acuérdate de todos tus hijos; avala sus preces ante Dios; conserva sólida su fe; fortifica su esperanza; aumenta su caridad

Acuérdate de aquellos que viven en la tribulación, en las necesidades, en los peligros, especialmente de aquellos que sufren persecución y se encuentran en la cárcel por la fe. Para ellos, Virgen Santísima, solicita la fortaleza y acelera el ansiado día de su justa libertad.

Mira con ojos benignos a nuestros hermanos separados, y dínate unirnos, Tú que has engendrado a Cristo, fuente de unión entre Dios y los hombres. Templo de la luz sin sombra y sin mancha, intercede ante tu Hijo Unigénito, Mediador de nuestra reconciliación con el Padre, para que sea misericordioso con nuestras faltas y aleje de nosotros la desidia, dando a nuestros ánimos la alegría de amar.

Finalmente, encomendamos a Tu Corazón Inmaculado todo el género humano; condúcelo al conocimiento del único y verdadero Salvador, Cristo Jesús; aleja de él el flagelo del pecado, concede a todo el mundo la paz en la verdad, en la justicia, en la libertad y en el amor.

Y haz que toda la Iglesia, celebrando esta gran asamblea ecuménica, pueda elevar al Dios de las misericordias un majestuoso himno de alabanza y agradecimiento, un himno de gozo y alegrías, pues grandes cosas ha obrado el Señor por medio tuyo, clemente, piadosa y dulce Virgen María.

San Pablo VI, 21 de noviembre de 1964

Comunicaciones recientes de la A.G.

- **Fallecimientos: n° 5-6**
- **20 mayo: *Comunicación n. 7***, en tres lenguas, a los miembros de los Consejos de Unidad por la Comisión Preparatoria Capitalar.